

Puente Don Pedro

ALMORADÍ

21, 22 Y 23 JUNIO

2024



AYUNTAMIENTO DE ALMORADÍ
Concejalía de Fiestas

**FIESTAS PATRONALES EN HONOR AL
Sagrado Corazón de Jesús
y la Virgen de Fátima**

Saluda

ALCALDESA



Estimados vecinos y vecinas del barrio del Puente Don Pedro:

Me alegra saludaros un año más en el comienzo de las fiestas en honor al Sagrado Corazón de Jesús, patrón del Puente Don Pedro.

Por fin podemos disfrutar de unos días de celebración muy esperados, donde volveremos a pasar buenos momentos de convivencia y reencontro con amigos, familiares y vecinos, en un ambiente lleno de alegría y diversión.

Quisiera agradecer a todas las personas que, con su esfuerzo, han preparado las actividades de estos días, para que vecinos y visitantes disfruten de las fiestas del barrio y puedan dejar a un lado la rutina y compartir buenos momentos entre amigos.

Aprovecho estas líneas para dar la bienvenida a Daniel, el nuevo Alcalde Pedáneo del barrio, y agradecer al anterior pedáneo, José Luis, su trabajo y dedicación durante muchos años.

Solo me queda felicitar a todos los vecinos y vecinas, a familiares y amigos, e invitarlos a salir y participar todos juntos de los actos y actividades programadas, manteniendo así vivas nuestras fiestas y costumbres.

Un abrazo y felices fiestas.

María Gómez García.
.Alcaldesa de Almoradí.

Saluda

CONCEJAL FIESTAS



Queridos vecinos:

Es un honor dirigirme a todos los vecinos del Puente de Don Pedro, desde la oportunidad que me brinda estas páginas.

Desde la concejalía de Fiestas es un orgullo apoyar a la comisión de Fiestas en su labor de preparación de estos días de celebración en el Puente de Don Pedro que son un reflejo de la cultura y la tradición de nuestro pueblo.

Las fiestas son una de las manifestaciones que mejor definen nuestra identidad. Representan un período de encuentros y buenos momentos alrededor de la música y diversión.

El Puente de Don Pedro mantiene unas fiestas con esencia propia, celebrando La romería de la venta, sus cenas populares, conciertos y diferentes actividades.

Quiero resaltar el papel fundamental que desempeña la Comisión de Fiestas en la organización de estos días. Sin su dedicación y esfuerzo, esto no sería posible. En nombre de toda la ciudadanía de Almoradí, les agradezco su labor.

Me gustaría animar a todos los vecinos a unirse a las festividades de La Erica, convirtiéndolas en un punto de encuentro y celebración.

¡Felices Fiestas!.

José Mª Pertusa Mazón.
Concejal de Fiestas.

Saluda

ALCALDE PEDÁNEO



Vecinos y visitantes es un honor para mí dirigir mis primeras palabras como Alcalde pedáneo a todos vosotros a través de éste programa de fiestas en honor al Sagrado Corazón de Jesús patrón del Puente Don Pedro.

Quiero agradecer a todas las empresas que han colaborado en este libro y por supuesto a todos los vecinos y vecinas del Puente Don Pedro y alrededores que han hecho un esfuerzo grandísimo para que estas fiestas se celebren como es debido.

Aprovecho también para dar la enhorabuena a las personas que forman la comisión de fiestas ya que sin ellas no tendríamos el programa que han trabajado con contenido para todos los gustos y edades. Solo me queda invitaros a que juntos podamos disfrutar de estas fiestas como se merecen.

Felices Fiestas del Puente Don Pedro en honor al Sagrado Corazón de Jesús y a la Virgen de Fátima.

Daniel Vinader Rosique.
Alcalde pedáneo del Puente Don Pedro.

Saluda

SACERDOTE

**«CUIDA TÚ DE MÍ Y DE MIS COSAS,
Y YO CUIDARÉ DE TI
Y DE LAS TUYAS»**

La fecha del 18 de abril de 2010 quedará inscrita con letras de molde en la historia religiosa de España. Ese día, Valladolid acogía a más de 20.000 fieles venidos de todas partes para asistir a la ceremonia de beatificación de un joven jesuita, el P. Bernardo de Hoyos, apóstol del culto y la devoción al Sagrado Corazón de Jesús en las naciones de habla hispana. Lo que había comenzado años antes en Francia con santa Margarita María de Alacoque, las revelaciones que el mismo Jesús le hizo sobre su Corazón amante y necesitado de amor, halló fiel y perfecta continuación en el apóstolado del P. Bernardo. Él puso la semilla de una espiritualidad profunda y entrañable que habría de dar tanto fruto a lo largo de los siglos.

Yo tuve la suerte de encontrarme ese fin de semana en Valladolid para la solemne celebración eucarística. En dicha ciudad se halla el famoso Santuario de la Gran Promesa. Este nombre se debe a la promesa que Cristo hizo al beato Bernardo de Hoyos, apesadumbrado porque la devoción al Sagrado Corazón no terminaba de echar raíces en España y los países de ultramar. Fue entonces cuando escuchó estas palabras del Señor: «Reinaré en España y con más veneración que en otras partes». Aunque este Santuario es muy visitado, yo quiero hablarte de una capilla, sencilla y apenas iluminada, que está a la entrada del centro de espiritualidad. En ella, según cuentan los biógrafos del P. Hoyos, se celebró la primera novena al Sagrado Corazón de Jesús. No hace falta que te explique la emoción de saber que estuve en el lugar donde todo empezó. Porque nuestras fiestas tienen su origen en aquella oscura y anónima capilla, donde el mes de junio de 1735 tuvo lugar esa primera novena. Y el encargado de prepararla con toda

ilusión y empeño fue un sacerdote recién ordenado, miembro de la Compañía de Jesús, y que meses más tarde entregaría su alma a ese mismo Corazón divino.



Al hacer memoria de cómo surge y se propaga esta devoción en nuestro país, uno comprende qué razón tiene san Pablo cuando reconoce que la fuerza de Dios se manifiesta a través de nuestra debilidad. Por eso he titulado este saluda con las palabras que Cristo dijo a su joven apóstol, el beato Bernardo de Hoyos: «Cuida tú de mí y de mis cosas, y yo cuidaré de ti y de las tuyas». Late aquí claramente el corazón del Evangelio, el sermón de las bienaventuranzas: «Buscad el Reino de Dios y su justicia; lo demás se os dará por añadidura. Por tanto, no os agobiéis por el mañana» (Mt 6,33-34). En estas circunstancias que nos toca vivir, nos viene muy bien escuchar un mensaje de paz y serenidad, una Buena Noticia que oriente nuestra mirada y nuestro corazón a lo que verdaderamente importa (sin despreciar las cosas materiales que necesitamos: vestido, comida, medicamentos...), valorando más aquello que fortalece y hace crecer nuestro espíritu: el don de la fe, la alegría de vivir en familia, el gozo de la amistad sincera, la entrega generosa al servicio de los demás, etc.

Con el deseo de que los vecinos del Puente de Don Pedro y de La Venta disfrutéis de unas estupendas fiestas en honor del Sagrado Corazón de Jesús, recibid un saludo afectuoso y mi bendición. ¡Sagrado Corazón de Jesús, en Vos confío!

P. Ramón V. Cano Montoya.
Cura de Almoradí.

PROGRAMACIÓN DE FIESTAS

PUENTE DE DON PEDRO, 2024

Viernes 21 de junio

- **07:00** Volteo de campanas y disparo de cohetes.
- **21:00** Cena de sobaquillo, para la cual cada uno aportará su cena y la comisión será la encargada de dar la bebida.
- **23:00** Inauguración de las fiestas 2024. A continuación, verbena y discoteca móvil a cargo de "Pareja Sound Dj".
- **03:00** Pan torrado con jamón.
- **04:00** Disparo de cohetes.

Sábado 22 de junio

- **07:00** Volteo de campanas y disparo de cohetes.
- **13:30** Concurso de paellas con premio al ganador en el recinto ferial. Deberá comunicar su asistencia a los miembros de la comisión.
- **17:00** Juegos infantiles tradicionales en el bar "Rancho grande".
- **18:00** Gran actuación de Drag Queen "Imperio" en el bar "Rancho grande".
- **20:00** Traslado del Corazón de María desde la ermita hasta la Venta.
- **22:00** Cena de carne a la brasa en el recinto ferial, donativo de 10€, bebida incluida. Comunicar asistencia la comisión.
- **23:00** Concurso de disfraces con premio al mejor disfraz. Premios donados por "Fontanería Daniel Vinader". Los menores que acudan disfrazados recibirán un obsequio.

- 1º premio – Jamón.
- 2º premio – Botella de vino y chorizo.
- 3º premio – Botella de vino.

- **23:30** Discoteca móvil.
- **01:00** Concierto de "Iguana Lola".
- **03:00** Se retomará la discoteca móvil... ¡hasta que el cuerpo aguante!
- **05:00** Pan torrado con jamón.
- **06:00** Gran disparo de tracas y cohetes.



Domingo 23 de junio

- **07:00** Volteo de campanas y disparo de cohetes anunciando a los vecinos que comienza el día grande las fiestas.
- **10:00** Traslado de la Virgen de Fátima desde la Venta a la ermita.
- **10:30** Almuerzo en el recinto ferial para los socios colaboradores.
- **11:30** Pasacalles con nuestra charanga, para alegrar nuestras calles.
- **20:00** Celebración de la Eucaristía que dará paso a la solemne procesión, acompañada por la Sociedad Unión Musical de Almoradí, seguido de un gran castillo de fuegos artificiales. Posteriormente, la comisión invita a los colaboradores a un vino de honor.